



# ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより  
2024.8.29 NO. 19

## — 明日から2学期が始まります —



明日（30日）からいよいよ2学期が始まります。

40日あまりの長い休みでした。子どもたちは、元気に過ごせたでしょうか。学校の方には、けがや病気の報告はなく、全員が元気に過ごし、充実した夏休みが送れたこととうれしく思っています。30日に子どもたちに会うのがとても楽しみです。

さて、この長い休みの間に、先生方が力を併せて、今まで「コンピュータ室」だった教室に小さな図書館をドッキングさせました。



半分はコンピュータ室で、半分は絵本とおすすめの本を中心にした図書室になりました。

また、新しくなったこの部屋の名前を子どもたちで考えてもらおうと思います。図書美化委員会の人を中心に働きかけてくれますので、みんなで素敵な名前がつけられたら良いと思います。どんな名前になるか楽しみです。



3階の図書室は、このように調べ物をしたりじっくり読書をしたりするのに快適な部屋になりました。子どもたちが、どんどん活用してくれることを楽しみにしています。



奥のタイルマットの所は、寝転んで、本も読めます。ゆったりと楽しんで、本を好きになってもらいたいです。



※図書室からのお願い！！（子どもたちにお伝えください。）

夏休み中に借りた本は、3階の図書室で返してください。返す場所は、このワゴンです。本棚には、もどさないでください。